



ACTA REUNIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA COMISIÓN

Día: 19 de febrero de 2015

Hora: 11:00 a.m.

Lugar: Oficina de la Comisión de Energía de Puerto Rico, 268 Ave. Muñoz Rivera, World Plaza, Suite 400, San Juan, Puerto Rico

I. Apertura de la reunión

Presentes: Lcdo. Agustín F. Carbó Lugo, Presidente
Ing. Ángel R. Rivera de la Cruz, Comisionado Asociado
Ing. José H. Román Morales, Comisionado Asociado

Lcda. Mariana I. Hernández Gutiérrez, Asesora Legal Principal y Secretaria de Actas

II. Verificación de quórum

Todos los Comisionados estuvieron presentes, por lo que hubo quórum para llevar a cabo la reunión.

III. Aprobación de la agenda

La agenda fue unánimemente aprobada.

IV. Aprobación del Acta de la reunión del 12 de febrero de 2015

El acta de la reunión del 12 de febrero de 2015 fue unánimemente aprobada.

V. Orden sobre instrucciones para la presentación de formularios, documentos y comparecencias

El Presidente introdujo el tema, y explicó el objetivo de esta Orden ante las confusiones generadas sobre el lugar y modo correcto de presentar distintos tipos de documentos ante la Comisión. El Comisionado Román destacó la importancia de esta Orden, ya que ayuda a las personas a tener mayor acceso a la Comisión y a sus procedimientos, y resaltó la necesidad de aclarar en dónde y cómo presentar

documentos ante la Comisión. El Comisionado Rivera y el Presidente coincidieron con las expresiones del Comisionado Román. La Orden fue unánimemente aprobada.

VI. Orden para atender objeción parcial de la AEE a la Orden Núm. CEPR-IN-2015-0001

El Comisionado Rivera indicó que la Autoridad de Energía Eléctrica (AEE) presentó una objeción parcial al requerimiento de información e investigación sobre el CELI, específicamente al requerimiento número 3 y número 5. El Comisionado Rivera explicó que mediante esta Orden la Comisión atendería dicha objeción parcial y cómo se atenderían los planteamientos de la AEE respecto al requerimiento número 3 y número 5.

El Comisionado Román y el Presidente expresaron estar de acuerdo, por lo que se aprobó unánimemente.

VII. Modelo de contratos de mediación y de arbitraje

El Presidente explicó que se trata de otro recurso para beneficio del público y maximizar el acceso a los procedimientos de la Comisión. El Comisionado Rivera añadió que es un buen paso, y todos estuvieron de acuerdo en la importancia de publicar los modelos de contratos en el portal de internet de la Comisión.

VIII. Asuntos Nuevos

El Presidente recordó que el 5 y 6 de marzo continuará el seminario de capacitación sobre revisión tarifaria en la Escuela de Derecho. Indicó que la primera parte, que tuvo lugar el 17 de febrero, fue un éxito.

En vista del conflicto entre la segunda parte del seminario y la reunión ordinaria de la Comisión, el Presidente propuso que la reunión ordinaria de la primera semana de marzo sea el 4 de marzo. Ambos Comisionados Asociados expresaron estar de acuerdo con dicha propuesta.

IX. Clausura

El Presidente indicó que la próxima reunión será el 4 de marzo 2015 a las 11:00 a.m. Los trabajos terminaron a las 11:15 a.m.